



Ignacio Galán afronta un nuevo mandato al frente del Consejo Social de la Universidad

L.G. | SALAMANCA

José Ignacio Sánchez Galán afronta un nuevo mandato al frente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, tras tomar posesión en los últimos días en un acto celebrado en la sede de la Junta en Valladolid. Galán, que fue reelegido en su cargo por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León el 2 de septiembre, renueva así su compromiso por cuatro años más con el Estudio salmantino. una institu-

ción que vela por la participación de la sociedad en la Universidad de Salamanca.

El ejecutivo salmantino, presidente de Iberdrola, fue nombrado al frente del Consejo Social el 6 de julio de 2012 por el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, en sustitución de Salvador Sánchez-Terán. En su primer mandato ha incidido en la necesidad de potenciar la colaboración entre la universidad y la empresa.



Ignacio Sánchez Galán, derecha, conversa con el rector, Daniel Hernández Ruipérez, en una sesión del Consejo. | ARCHIVO